
5ème dimanche de  Pâques
Actes des Apôtres 6, 1-7

Première lettre de saint Pierre 2, 4-9
L’Évangile selon saint Jean. 14, 1-12.

« Que votre cœur ne se trouble pas: vous croyez en Dieu,
croyez aussi en moi. »

Nous allons bientôt célébrer les solennités de l’Ascension du Seigneur et de la Pentecôte (la

descente de l’Esprit  Saint  sur les  Apôtres).   L’Église  nous prépare déjà à vivre ces deux

événements importants de notre  foi dans le Seigneur. Ainsi, les Évangiles que nous allons

écouter désormais commenceront par cette introduction : « A l’Heure où Jésus passait de ce

monde à son Père… »  

1. Le texte de ce dimanche nous parle du doute et de l’incertitude des Apôtres. 

Nous disons souvent que la foi de l’Église, notre foi est fondée sur la foi des Apôtres .

C’est la foi apostolique. 

Rappelons-nous la confession de l’Apôtre Pierre : « Jésus, tu es le Messie, le Fils de Dieu.

A qui irions-nous ! Tu as la parole de la vie éternelle.  » C’est parce que, obéissant à la

volonté de son Père, Jésus avait choisi un groupe d’Amis, les Apôtres ; c’est parce que, ses

Apôtres, conscients de ce choix divin, étaient partis, à travers le monde, annoncer la Bonne

Nouvelle (Comme le montre d’ailleurs le livre des Actes des Apôtres que venons de lire) ;

c’est parce qu’il y a eu des hommes et des femmes qui ont cru en leur message, que nous,

aujourd’hui, nous croyons en Jésus et nous mettons en lui notre espérance.

Il est peut être facile pour nous de croire aujourd’hui à cet Évangile . Ce qui ne l’était pas

pour  les  Apôtres  et  les  disciples  à  l’époque  de  Jésus.  Beaucoup  d’entre  eux  avaient

abandonné leur travail,  leur métier et leur famille pour suivre Jésus. Et pourtant, tout

n’était pas rose pour eux. Ils étaient, par moment, partagés entre le doute, l’incertitude et

l’envie de poursuivre la mission.

Le doute et l’incertitude s’expriment dans certains de leurs propos : « Thomas lui dit:

« Seigneur, nous ne savons même pas où tu vas, comment en connaîtrions-nous le chemin ».

Philippe, à son tour, lui dit: « Seigneur, montre-nous le Père et cela nous suffit. » Thomas

et Philippe disent peut être tout haut ce que les autres pensaient tout bas.  Thomas et

Philippe disent peut être ce que nous pensons, nous, chrétiens et chrétienne aujourd’hui. 



Notre foi est, peut-être, fragilisée par les circonstances et événements de la vie. Il n’est

pas rare de rencontrer des personnes qui doutent de leur foi et finalement se ferment à l’amour

et à la miséricorde de Dieu. Que le Seigneur rende vivante notre foi !

2. Jésus veut bien nous rassurer, comme il l’avait fait pour ses disciples : 

« Dans la maison de mon Père, il y a beaucoup de demeures: sinon vous aurais-je dit que

j'allais vous préparer le lieu où vous serez? Lorsque je serai allé vous le préparer, je

reviendrai et je vous prendrai avec moi, si bien que là où je suis, vous serez vous aussi…

Je suis le chemin et la vérité et la vie. Personne ne va au Père si ce n'est par moi… Celui

qui m'a vu a vu le Père… Croyez-moi, je suis dans le Père et le Père est en moi; et si vous

ne croyez pas ma parole, croyez du moins à cause de ces œuvres. »

Il est vrai que nos routes humaines peuvent devenir impraticables ; les chemins de nos cœurs

peuvent être rongés par des expériences mauvaises de la vie, par le manque de toute sorte, par

la maladie, par la précarité, par l’incertitude de l’avenir,  Jésus, le chemin de la Vie, reste

toujours accessible. 

Dans l’incertitude et l’obscurité de la foi, Jésus nous rassure et nous encourage. Comme le dit

Pierre (Simon Pierre/ saint Pierre) dans la 2ème lecture : Jésus est pierre vivante, rejetée par

les  hommes mais  choisis  par  Dieu.  Vous-mêmes, comme des  pierres  vivantes,  entrez

dans  la  construction  de  la  Maison  habitée  par  l'Esprit,  pour  constituer  une  sainte

communauté  sacerdotale,  pour  offrir  des  sacrifices  spirituels,  agréables  à  Dieu,  par

Jésus Christ. 

       Père Jean-René KIEDI

Prière de la semaine

- Que Seigneur rende ferme notre foi et donne à chacun la sagesse de participer à
la construction d’un monde meilleur.

- Nous poursuivons la prière du chapelet tous les jours durant ce mois de mai,
mois de la Sainte Mère de Dieu. 

Nous confions à la miséricorde de Dieu nos défunts

Les obsèques célébrées cette semaine
- Madame Hélène CHEMEL à Froissy le mercredi 06 mai à 10h30
- Madame Sophie SKURA à Noyers saint Martin le jeudi 07 mai à 10h30

Les obsèques à célébrer
- Madame Anne-Sophie FERNANDES à Breteuil le mardi 12 mai à 10h30.
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